



## 令和6年のスタートです。

新年あけましておめでとうございます。

皆様にとって素晴らしい一年でありますようにお祈り申し上げます。

今年は辰年です。空に向かい昇っていく辰（竜）の気持ちで様々なことにチャレンジするにふさわしい強運の年です。

子ども達が楽しく園生活を送り、質の高い教育保育の提供ができます様に職員一同自己研鑽に努力し、感謝の心で頑張りたいと思っています。

どうぞよろしくお願ひ致します。

さて、新年早々に痛ましい出来事が続いています。

石川県能登地方での地震は、まだ安否確認ができていない方がおられることに心が痛みます。

子ども達と共に黙とうをささげこれ以上、つらいことが起こらない事を祈るばかりです。

能登地方地震で被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

また、犠牲者となられた方に対し深く哀悼の意を表します。

一日も早く明るい光が射します様に。

そして、今日から3学期を迎え子ども達の元気な声が園内に響きます。

今年初めての挨拶は、

“あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。”

お家でも練習してきたようです。

始園式での子ども達の笑顔は、今年一年の抱負を力強く約束してくれるものを感じる事が出来ました。

どうぞよろしくお願ひ致します。